



第1学年通信

愛国学園大学附属龍ヶ崎高等学校
令和4年9月5日発行（2学期スタート号）



楽しかった夏休みも終わり、いよいよ2学期のスタートです。一年生のみなさんは、高校生になって初めての夏休みを充実したものにできましたか。楽しみにしていた一の宮海岸での臨海校外学習は、残念ながら新型コロナウイルス感染症の拡大のため中止となってしまいました。しかしながら、新しいことにチャレンジし、体験するには絶好の期間ではなかったでしょうか。これから始まる2学期は、とても多くの学校行事が予定されています。クラスや学年の仲間と協力しながら、一人ひとりが主人公として、夏休みに充填したパワーをフルに使い体育祭、文化祭などの行事を成功させましょう。



ジュニア技能インターンシップを終えて

夏休みの期間中に茨城県職業能力開発協会主催のジュニア技能インターンシップが実施されました。1年生からは8名の生徒が参加し、自分が希望した職種の事業所で積極的に業務を行いました。参加した生徒からは「働くことの楽しさ、あいさつや言葉遣いのマナーの大切さを学んだ」「学校と社会の違いを知ることができた」「職場ではチームワークが大切」などの感想を聞くことができました。普段の生活や学校では、なかなかできない貴重な体験をすることができたようです。

この企画は毎年実施されているので、参加できなかった生徒のみなさんは来年度参加してみてもはどうでしょうか。将来の職業選択の時、必ず役に立つことでしょう。



上級学校進学説明会および出前授業

9月16日（金）1学年の生徒を対象に上級学校（大学，短期大学，保育専門学校）進学説明会および出前授業を実施します。上級学校の先生方をお招きして、各学校の説明や専門的な上級学校の授業を1年生に直接していただきます。6月のバス見学会で体験した事とあわせて、2年生からのコース選択のために大切な行事となると思いますので積極的に参加しましょう。当日、保護者の方の授業見学、学校説明会の参加も可能です。ぜひご来校ください。また、2学期も各上級学校のオープンキャンパスやイベントが開催されます。コース選択の前に多くの情報を集めておきましょう。

～ 秋といえば ～

秋といえば・・・食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋、芸術の秋、行楽の秋などなど、秋と結びつく言葉はたくさんあります。ですから、秋は何をするのも、始めるのも一年のなかで最適な季節です。今年の秋は、自分のために新しい、ちいさい秋を見つけてみましょう。



○ 2学期の予定（抜粋）

- 9月16日（金） 上級学校進学説明会および出前授業
- 20日（火） 認知症サポーター養成講座
- 30日（金） 生徒指導講演会（交通安全）
- 10月 5日（水）～7日（金） 中間試験
- 22日（土） 創立記念祭（体育祭）
- 11月 5日（土） 第1回コース制説明会
- 18日（金）～19日（土） 愛龍なでしこ祭（文化祭）
- 12月 2日（金） 生徒指導講演会（薬物乱用）
- 9日（金）～13日（火） 期末試験
- 14日（水） 芸術鑑賞会
- 21日（水） 終業式

月
日
曜日
日直

